

# El viaje de Beatriz

Concurso de microrelato  
"¿Vida en la época del Tratado de  
Tordesillas?"  
Pseudónimo = Naja ♣



# El viaje de Beatriz

Un día, una niña llamada Beatriz que tenía once años, vivía en Tordesillas en el año 2023 y tenía hasta el momento una vida completamente normal. Era blanca, sus ojos verdes y pelo marrón; era delgada y un poco alta; simpática y llevaba gafas.

El primer día de las vacaciones de verano, ella se levantó como cualquier otro día. Pero cuando se despertó del todo, percibió un aroma extraño, se dio cuenta de que no era un día como todos los demás, de que no estaba en su casa, porque en el cuarto no había una luz eléctrica en el techo, mejor dicho, no había luz, su cuarto tenía hoyos en la pared, como si fuesen ventanas, y las paredes no estaban lisas ni pintadas.

Se levantó asustada de la cama, con pánico de no saber que hacer, se preguntaba qué estaba pasando y dónde estaba. Salió corriendo del cuarto por una puerta un poco rasposa y gastada, luego, por una especie de salón, así hasta encontrar la salida.

Una vez encontrada la salida, abrió la puerta despacio y con cuidado asomando el ojo para poder ver lo que había fuera, porque se le hacía extraño el hecho de que no haya nadie en esa llamada casa. Se asombró al ver que por la calle había un montón de gente con vestimentas extrañas y extravagantes, no había carretera ni cera y la fachada de las casas era rara.

Abrió la puerta por completo y todas las personas que pasaban la miraban con desprecio y rareza solo por el hecho de que no llevaba esos vestidos largos, porque su peinado también era raro y porque llevaba dos extrañas

pedras transparentes sujetadas por unos extraños palos un poco curvados que llegaban hasta llegar a la oreja.

Camino un poco por las calles viendo con asombro como todo era tan diferente a su vida cotidiana, aunque estaba preocupada y con miedo porque no estaba en su casa. Hasta que preguntó a una anciana que pasaba por ahí dónde y en qué año estaban. La anciana le respondió con voz tranquila y temblorosa que se encontraban en Tordesillas España en el año 1494. Beatriz se asustó mucho y pensó que se encontraba en un sueño, por eso se pellizcó el brazo, pero se dio cuenta de que no era un sueño porque no se despertó.

De pronto apareció un ser vestido de negro con un gorro que le cubría toda la cara menos su boca seria, no sabía si era hombre o mujer y en una sola nota como si fuese un robot dijo que diga una frase que la haría volver a su siglo, su año, su mes, su día y su hora. Beatriz, dijo la frase tartamudeando y con miedo y de pronto se levantó del suelo poco a poco, de pronto todo se volvió blanco y entonces entró a un túnel de colores, pero como brillaba tan fuerte le dio de cubrirse la cara con el brazo y cerrar los ojos. Cuando los abrió, se encontró acostada en su cama cómoda y en su cuarto con el ser que salía de su cuarto lentamente.